

## Presseinformation

### Stehender Applaus bei der Verkehrswacht Erlangen für scheidende Geschäftsführerin

Bei der Mitgliederversammlung der Verkehrswacht Erlangen für das Jahr 2021 berichtete Vorsitzender Georg Gebhard von etwas eingeschränkten Verkehrssicherheits-Aktionen im zweiten Jahr der Corona-Pandemie. Die Beeinträchtigungen traten insbesondere im Bereich der Seniorenschulungen auf, wo die Corona-Schutzmaßnahmen in geschlossenen Räumen Veranstaltungen nahezu unmöglich machten.

Alle Erstklässler erhielten zu Schuljahresbeginn die leuchtend gelben Sicherheitstrapeze ausgehändigt, dank der finanziellen Unterstützung von der Sparkasse und der Firma WaveLight. Mehr als 170 erwachsene Schulweghelfer in der Stadt und 30 in den Gemeinden des östlichen Landkreises Erlangen-Höchststadt haben wieder dafür gesorgt, dass die Schulkinder an neuartigen Stellen die Straße sicher überqueren können. 165 junge Fahrer – meist Führerscheinneulinge – nahmen an sieben PKW-Kursen und einem Motorrad-Kurs zur besseren Beherrschung typischer Krisensituationen teil.

Die Jugendverkehrserzieher konnten die Fahrradausbildung mit insgesamt 80 Klassen der vierten Jahrgangsstufe in der Stadt Erlangen und den Gemeinden des östlichen Landkreises ERH nahezu komplett durchführen. An praktischen Schulungen mit dem LKW über die besonderen Gefahren im Toten Winkel abbiegender Lastwagen nahmen 350 Schüler in 17 Klassen teil. Im Projekt „Schule und Sicherheit“ gab es zwei Veranstaltungen für die Verkehrs- und Sicherheitsbeauftragten der Grund- und Mittelschulen. In der Jugendverkehrswacht leisteten 42 aktive Jugendliche in 25 Einsätzen bei Kulturveranstaltungen in der Stadt 180 Stunden ehrenamtlicher Arbeit.

Das mobile Geschwindigkeits-Anzeigegerät wurde an 26 Standorten im Stadtgebiet für jeweils eine Woche aufgestellt, um den Kraftfahrern die gefahrene Geschwindigkeit aufzublenden. Die anonym aufgenommenen Werte sind auf der Homepage der Verkehrswacht Erlangen dargestellt.

Zur neuen Geschäftsführerin hat der Vorstand Carmen Jahreis-Lay berufen.

Die neugewählte Vorstandschaft 2022 – 2024:

Georg Gebhard wird die Verkehrswacht weiter als Vorsitzender führen.

Neuer stellvertretender Vorsitzender ist der Polizeibeamte Julius Deisel. Carmen Jahreis-Lay (Schatzmeisterin) und Werner Dorn (Schriftführer) wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Rainer Dorn, Heinrich Feulner, Heidi Forisch, Robert Kleemann, Herbert Kreiner, Maren Michaelsen, Olaf Müller, Andreas Murgan, Christiane Pflüger und Simone Voll gehören der Vorstandschaft als Beisitzer an. Die Kasse wird von Stephan Güthlein und Constanze Spalek geprüft.



**Anita Gotthardt** hat in der Geschäftsstelle der Verkehrswacht Erlangen 46 Jahre lang die Geschäfte äußerst engagiert und zuverlässig geführt und war zudem während der Donnerstagsöffnungszeiten kompetente Ansprechpartnerin für die Bürgerschaft. Vorsitzender Georg Gebhard bescheinigte ihr beim Abschied, „über all die Jahre das angenehme Klima in der Zusammenarbeit maßgeblich geprägt zu haben. Sie hat die Ära von drei Vorsitzenden an herausragender Stelle aktiv mitgestaltet. Anita Gotthardt hat sich um die Verkehrswacht Erlangen verdient gemacht.“ Die Teilnehmer der Versammlung würdigten die langjährigen treuen Dienste der scheidenden Geschäftsführerin mit Stehendem Applaus.

*Foto: Verkehrswacht Erlangen*